

التاريخ: 2020/02/20  
مرجع: MAZ-CS-02-2020-0041

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت  
تحية طيبة وبعد ،،،


الموضوع: الإفصاح عن قرارات إجتماع الجمعية العمومية العادية

**Subject: AGM Resolutions disclosure**

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الفقرة (27) من المادة 4-1-1 من الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية، نحيطكم علماً بأن الجمعية العامة العادية للشركة قد انعقدت بتاريخ 2020/02/20 ووافقت على البنود الواردة بجدول الاعمال على النحو الوارد بالنموذج المرفق:

With reference to the above subject and to paragraph 27 of article 4-1-1 of chapter 4 of book 10 of the executive regulation of law No.7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities' activities, kindly be advised that the AGM of the Company was held on 20/02/2020 and has approved all the agenda items as included in the attached form:

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،

  
أنور السيد صالح  
مدير - الإدارة القانونية والالتزام

  
M A Z A Y A  
شركة المازيا القابضة (مفوضة)  
AL MAZAYA HOLDING CO. K.S.C.P (HOLDING)

المرفقات:  
- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

### نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ:	2020/02/20
إسم الشركة المدرجة	شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)
المعلومة الجوهرية	<ul style="list-style-type: none"> <li>وافقت الجمعية العامة العادية على جميع بنود جدول أعمال الجمعية العمومية العادية فقط تم تعديل البند الخامس عشر وذلك بتعديل مبلغ المسؤولية الاجتماعية من عشرين ألف دينار كويتي إلى اربعين ألف دينار كويتي.</li> </ul>
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا يوجد أثر مالي

### Disclosure of material information

Date:	20/02/2020
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C. P
Material information	<ul style="list-style-type: none"> <li>The Ordinary General Assembly has approved all the items on the Agenda, in addition to the amendment of item No. 15 relating to the Social Responsibility where the amount has been changed from Twenty Thousand to Forty Thousand Kuwaiti Dinars.</li> </ul>
Effect of the material information on the company financial position	There is no financial impact